



Ludwig kämpft mit Herwig.

In dem Gemühl war Herwig in die Nähe Ludwigs gekommen. Wie er den Alten sah, dessen Schwert rot war vom Blute erschlagener Helden, fragte er: „Wer ist der grimme Kämpfer, der das rauchende Schwert schwingt?“

Ludwig hörte das und sprach mit starker Stimme: „Ich heiße Ludwig und bin König hier im Normannenreiche. Begehrt jemand den Kampf mit mir, so trete er hervor!“

Da antwortete Herwig: „Bist du es, so hast du meinen Haß verdient. Auf dem Wulpenfande erschlugst du uns Hetel und manchen teuren Freund. Danach raubtest du Gudrun, die mir verlobt war. Jetzt will ich über deinen Leichnam schreiten und mir die Braut wieder holen.“